



## Les pattes avant de notre chien sévèrement touchées dans un

Ce jour du mardi 22 octobre 2024 où, en quelques secondes, tout nous échappe. C'est un matin comme un autre. Une petite famille se réveille. Composée de : nous-mêmes, Pauline 31 ans, Frank 35 ans, deux lapins nains de bientôt 5 ans, deux poules pondeuses de 3 ans et un magnifique malinois de bientôt 3 ans. Nous avons adopté Django en octobre de l'an dernier à la SPA. Nous sommes sa troisième famille, et bel et bien sa dernière, pour le restant de sa vie. C'est pour ce chien extraordinaire, au vécu pas toujours simple, que nous avons eu l'idée de faire cette démarche. C'est donc une journée comme les autres qui commence. En ce début d'après-midi, rentrés du travail comme à l'accoutumée, nous décidons de faire la balade quotidienne de notre Django. Nous partons tous les trois, en voiture, direction un grand parc où nous avons pour habitude de passer des moments sympathiques : marche, vélo, jeux de balle, de recherche, etc. Nous sommes sur la voie verte qui traverse le parc et décidons de nous en écarter. Nous nous arrêtons sur un espace d'herbe entouré de végétation, cachés de la voie verte qui se trouve à une cinquantaine de mètres. Django, qui nous connaît par cœur, commence à frétiller d'impatience. Il a bien compris, nous sommes là pour jouer. Nous sortons le lance-balle de notre sac et commençons quelques gentils lancés pour l'échauffer. Ces moments de complicité sont, à tous les trois, importants. Nous en profitons,

## PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/3H4SY1ag



Scannez-moi!



Cette cagnotte vous est proposée par :

Frank De Baco

